近畿経済産業局ホームページに多気バイオパワー『トリジェネレーション』が事例掲載されました

平成30年5月14日、経済産業省近畿経済産業局ホームページ「平成29年度近畿地域の次世代型バイオマス利活用技術に関する大学等知財活用調査普及啓発事業」の報告書のうち、調査報告事例として、当社の木質バイオマス発電設備である多気バイオパワーの取り組みがPRシートに掲載されました。

## <当社の取り組み内容>

- ・木質系バイオマス『トリジェネレーション』発電システム
- ・地域バイオマス資源の活用
- ・地域活性化への貢献

掲載された PR シートは、近畿経済産業局が、地方創生に向けたバイオマス資源を活用した施策の 企画立案や新事業創出、自治体や企業への知的財産等の移転および事業化の促進を目指す目的で、事 業化しつつあり、他の自治体や企業、研究機関等にとって参考となるバイオマスに関する知的財産等 の技術や取り組みについて、10 の事例を挙げ、紹介したものです。

■近畿経済産業局「平成 29 年度 近畿地域の次世代型バイオマス利活用技術に関する大学等知財活用 調査普及啓発事業」の報告書について(近畿経済産業局ウェブサイト)

http://www.kansai.meti.go.jp/3-6kankyo/H30fy/bio-mass\_report29.html

## <問い合わせ先>

株式会社中部プラントサービス 事業戦略部 (TEL 052-747-4070)